



redwiz gestalten produkte für das leben, die den kontrast zwischen modernität und tradition reflektieren. die neue kaminkollektion verleiht ihrem wohnraum oder ihrer terrasse ein ganz besonderes ambiente. eine kombination aus ausdrucksstarker form, hochwertig verarbeiteten materialien und dem element „feuer“ wird zu einem besonderen blickfang, der jedem raum eine gemütliche und warme atmosphäre schenkt.

redwiz - kamine werden mit bioalkohol betrieben und benötigen wegen der rückstandslosen verbrennung keinen kaminabzug.

redwiz are designing products for a life time that reflect the contrast between modernity and tradition. the combination of expressive design, high-quality manufacturing and „fire“ as an archaic element creates a special eye-catching design object that gives a warm and cosy atmosphere in- or outdoors.

redwiz - fireplaces are fired with „bioalcohol“. due to the clean combustion they work without a chimney

mazzetto

maße: 95 x 72 x 22 cm (l x b x t)
gewicht: 33 kg
material: stahl, edelstahl
füllung: 3 l ethanol 96%
(wir empfehlen redwiz ethanol)
brenndauer 4 - 7 std.; die öffnung der
brennkammer ist regulierbar

dimensions: 37,40 x 28,35 x 8,66 in (l x h x w)
weight: 7,28 lb
material: steel, stainless steel
filling: 3 liter ethanol 96%
(we recommend redwiz ethanol)
burning time: 4 - 7 hours; the opening of the
burning - chamber can be varied

